



Le module junior Mag

Connectez-vous avec nous !

Le Bulletin de la Commission Nationale des Jeunes Modélistes de l'UAICF

N°3 – Mai 2011

Modélisme + Patrimoine = Perpिरail



par Pierre Lherbon

En s'inspirant des travaux réalisés à la commission nationale, l'association « Modélisme Rail Catalan » vient d'organiser une manifestation associant le modélisme avec le patrimoine et les jeunes avec les adultes. Sur quatre jours, les organisateurs de Perpिरail ont proposé plusieurs événements. Pour les jeunes, le programme débute dès le jeudi 28 avril. Julien, aidé de son frère Florian, a eu plaisir d'accueillir ses amis Charles et David de Mainvilliers (28) et Nicolas de Montauban (82). Durant cette journée, les responsables de l'association « Modélisme Rail Catalan » ont fait découvrir la cité historique de « Villefranche » aux jeunes modélistes, puis l'après-midi a été consacrée à la découverte du « Train Jaune ». A bord d'une ancienne rame, le groupe part à l'ascension des Pyrénées. Le trajet de l'après-midi prévoit un aller-retour jusqu'à Font-

Romeu incluant le franchissement des deux magnifiques viaducs de la ligne. La rame, renforcée de 2 voitures supplémentaires, est bondée. Le Train Jaune a toujours autant de succès ! La journée se termine par une visite très complète du dépôt à Villefranche. La soirée se déroule chez les parents de Julien qui a tenu recevoir ses amis chez lui.

Le vendredi est réservé à l'installation de l'exposition. Dans la salle commune aux activités culturelles et sportives des Cheminots de Perpignan, les Modules Juniors envahissent les lieux. Durant l'après-midi, les associations du Comité Méditerranéen (Perpignan, Avignon et Montpellier) reçoivent l'appui des autres Comités UAICF avec les clubs d'Amiens-Longueau, de Montauban et de Mainvilliers pour assembler un grand réseau. Maintenant que les petits trains ont commencé

<http://lemodulejunior.uaicf.asso.fr/>

leurs premières circulations, c'est en fin de journée que les organisateurs de Perpignan vont prendre en charge la deuxième partie de l'exposition en recevant un train de locomotives sur une voie spéciale permettant l'accueil du public. Les amateurs auront apprécié particulièrement la locomotive historique 25236, le 1-72064 en cours de préservation, le 68081 entièrement repeint, la 80010 (ex 8100), mais également le 63764, le 6-68537 et le 867470. Entre les six associations cheminotes, Perpirlail est devenue rapidement une fête très amicale. Les 30 avril et 1er mai, un public nombreux, venu même d'Espagne, a visité l'ensemble de l'exposition. Le tempo est donné, et une nouvelle édition de Perpirlail est déjà envisagée pour 2013. Bravo à tous !



Le Congrès MJ

Le Module Junior suscite toujours un vif intérêt mais certaines interrogations demeurent pour sa mise en pratique dans les clubs. Dans le Grand Ouest, les associations UAICF et FFMF ont décidé de se rencontrer autour d'un seul thème pour développer ensemble un projet régional. Le Module Junior est devenu un vecteur d'échanges. Durant le congrès la « démarche » a été présentée pour permettre à chacun de disposer de l'approche pédagogique et

associative que représente ce programme. En intégrant la participation des jeunes dans les expos, un calendrier de rencontres est défini pour les prochains mois. Onze associations sont venues au Mans pour participer au Congrès « Module Junior » avec l'envie de travailler autour d'un même projet ! Après une matinée studieuse, la journée s'est poursuivie en présence de Monsieur Soulard pour découvrir les Tramways du Mans.

le module junior

**Le Congrès des Associations
"Module Junior" de l'Ouest**

Samedi 14 mai 2011
Le Mans

L'ordre du jour :

- Présentation de la démarche "Module Junior"
- Présentation des associations de l'Ouest
- Définition d'un projet régional
- Visite de la ville sur le réseau des Tramways

Participants :

- Les jeunes et les animateurs des associations

Formulaire d'inscription (avant le 31 mars) :

► pierre.therbon@wanadoo.fr

